



# Corral vip: Monreal solo ve “anécdota” y Claudia niega haber plantado un mensaje

FERNANDO DAMIÁN Y CARLOS VEGA

— La Presidenta recomendó de nuevo a Saúl Monreal “esperar seis años”, pero él responde que su situación es distinta. PAG. 8

## “Ni quejas ni enojo” por *corral vip* a los líderes 4T en el Zócalo: Monreal

### Informe popular.

Su hermano Saúl atiende llamado de la Presidenta: “esperaré los tiempos para postularme en Zacatecas”

FERNANDO DAMIÁN Y CARLOS VEGA  
CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que no hay enojo ni queja de su parte por haber sido ubicado dentro de un *corral vip* en el Zócalo para escuchar el mensaje de la presidenta Claudia Sheinbaum por su primer año de gobierno.

Sostuvo, además, que el episodio del domingo no pasará de ser una anécdota y él seguirá asistiendo a las concentraciones convocadas por la mandataria, pues le gusta escucharla.

En conferencia de prensa en el Palacio de San Lázaro, Monreal atribuyó la asignación de su lugar a la “buena fe” de los organizadores.

“Sí, ahora sí nos acorralaron, pero no pasa nada, no pasa más que ser una anécdota. El que vaya uno con las condiciones que se fijan por los organizadores es

bajo su responsabilidad. Yo seguiré yendo, aunque tenga vallas”, dijo.

—¿No hay enojo? —le interrogaron los reporteros.

—No hay enojo, hay simplemente buena fe de parte de los organizadores, no de la Presidenta. Ni se dan cuenta de qué mecanismos se usan para el establecimiento del orden. Pero no hay quejas ni nada, hay buen ánimo, hay, no solo buen ánimo, sino reconocimiento a la Presidenta por su trabajo.

Al respecto, la presidenta Sheinbaum comentó que “no tiene nada de malo cómo se acomoda la gente. No hay ningún mensaje, no hay nada”.

En su conferencia de prensa matutina, un reportero mencionó que el diputado Monreal se había quejado de que los habían encerrado “en alguna especie de corralillo”.

La mandataria se limitó a responder: “Ya, ya. ¿Cómo dicen? Chismes”.

El domingo pasado, en el acto en el Zócalo líderes de Morena, como Adán Augusto López, Andrés Manuel López Beltrán, Lui-

sa María Alcalde y Ricardo Monreal, entre otros, fueron ubicados en lo que algunos llamaron un *corral vip*, con el fin de que estuvieran atentos a los movimientos de la Presidenta.

### “Mucha vida política”

Sheinbaum se refirió también a las aspiraciones de Saúl Monreal al gobierno de Zacatecas al término del mandato de su hermano David y sugirió que espere seis años.

“Pues allá lo evaluará la gente... mi recomendación personal, no de la Presidenta, es que se espere seis años, hay mucha vida por delante, es joven, tiene mucha vida política por delante”.

Sin embargo, el senador insistió en que no pueden descalificarlo o limitar sus aspiraciones en Zacatecas por ser hermano del gobernador y sostuvo que su situación “es distinta”, pues lo respaldan 27 años de trayectoria.

En entrevista en MILENIO Televisión, el morenista aclaró también que no entraría a polémicas con la mandataria.

“Respeto mucho a la Presidenta, reconozco y admiro su trayectoria; no entraré en polémica, he insistido en que esperaremos, no son tiempos políticos en este momento, como dice ella, y voy a esperar el momento”. —



Sheinbaum defendió la ley antinepotismo en la conferencia matutina. EFE